

Sceaux, 25 mai 2020

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

---

**Réouverture du parc de Sceaux : Philippe Laurent écrit au Premier ministre**

**Philippe Laurent, maire de Sceaux, a écrit lundi 25 mai au Premier ministre pour lui demander « la réouverture immédiate du Parc de Sceaux, fermé depuis le début du confinement le 16 mars dernier ».**

Pour le maire de Sceaux, *« il y a une certaine incohérence à avoir permis la fréquentation des bois parisiens - également en zone rouge - sans restriction, et à continuer d'interdire la fréquentation du parc de Sceaux, qui couvre une surface importante de 180 hectares, et dont la seule particularité, finalement, réside dans le fait qu'il soit clos ».*

Philippe Laurent note également avec un certain étonnement la priorité qui semble avoir été donnée à la réouverture de parcs comme celui du Puy-du-Fou, qui, certes, se situe en zone verte, mais qui, pour fonctionner, nécessite une concentration bien plus importante de personnes que la situation du parc de Sceaux, dont la superficie permet de maintenir de fait les mesures de distanciation physique.

*« La situation actuelle, qui voit les gens et les joggers se concentrer sur les quelques bandes de pelouse extérieures et longeant la clôture du parc, sans aucun respect, faute de place, des mesures de distanciation physique, est parfaitement contraire aux principes de la lutte pour la sécurité sanitaire, analyse Philippe Laurent. Il convient d'y mettre fin sans tarder, c'est une question de santé publique, dont je ne comprends pas que le préfet ne saisisse pas enfin le gouvernement ».*